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Une pétition pour la prime de vie chère 

pour les fonctionnaires  

Le syndicat d’enseignants SE-Unsa 74 est à l’initiative de cette pétition, qui sera remise au 

préfet. 

Par M.R. - Aujourd'hui à 06:08 - Temps de lecture : 2 min  

   

Vu 4545 fois  

La pétition fait suite à l’enquête menée au printemps 2022 par le syndicat sur les conditions 

de vie des enseignants haut-savoyards.  Archives photo Le DL /M.R.  

En mai 2022, le syndicat d’enseignants de Haute-Savoie SE-Unsa 74 avait mené une enquête 

sur les conditions de vie et le pouvoir d’achat des professeurs dans le département. Il en 

ressortait, notamment, que ces derniers avaient de plus en plus de mal à se loger correctement, 

surtout pour ceux qui ne sont pas en couple avec deux salaires. 

Pour prolonger cette initiative, le SE-Unsa vient de mettre en ligne sur son site une pétition 

intitulée “Les sacrifiés de la fonction publique : maintenant ça suffit”. L’objectif est de 

collecter le maximum de signatures de fonctionnaires -enseignants, mais pas seulement- 

favorables à l’instauration d’une indemnité de résidence (plus communément appelée prime 

de vie chère). Une vieille revendication qui n’a jamais été satisfaite par l’État, bien que la 

Haute-Savoie soit l’un des départements où les prix du logement sont les plus élevés. 
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« On a lancé la pétition le 20 septembre et elle rencontre un succès incroyable, avec déjà plus 

de 600 signatures. Elle a été repérée par le Café pédagogique (NDLR, un site d’information et 

de veille sur l’éducation très suivi par le milieu enseignant) et par l’agence de presse 

spécialisée AEF info », souligne Emmanuel Fuss, secrétaire départemental du SE-Unsa. 

La pétition restera en ligne jusqu’en décembre, puis fera l’objet d’une restitution au préfet 

Yves Le Breton lors du Conseil départemental de l’Éducation nationale (CDEN). 

« On en profitera pour lui demander une audition, puisqu’ il vient d’arriver en Haute-Savoie. 

On prendra également contact avec les parlementaires quand on aura suffisamment de 

signatures », précise Emmanuel Fuss 
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